

Personalhaus für Kinderwohnheim

Mevissen und Blase übergaben Schlüssel an der Marcusallee

HORN-LEHE. - An der Marcusallee 9 wurde am Dienstag das im Auftrage der Stadtgemeinde Bremen von der Bremischen Gesellschaft zur Förderung des Wohnungsbaues errichtete Personalwohnhaus für das Kinderwohnheim seiner Bestimmung übergeben. Der Einweihung wohnten der Senator für Wohlfahrt und Jugend, Frau Annemarie Mevissen, und der Senator für das Bauwesen, Wilhelm Blase, bei. Beide Senatoren betonten die Notwendigkeit dieses Personalwohnhauses in Verbindung mit den Aufgaben des Kinderwohnheimes. Bei der Einweihung fand im Beisein zahlreicher Gäste die Schlüsselübergabe statt.

Das dreigeschossige Bauwerk enthält neben einem Appartement für die Heimleiterin 18 Einzelzimmer für Kindergärtnerinnen, Praktikanten, Vorschülerinnen und Hauswirtschaftspersonal. In jedem Geschoss befinden sich außerdem eine Teeküche, ein Putz-, Platt- und Waschraum sowie ein Badezimmer. Die Gesamtkosten für dieses von der Deputation für Jugendwohlfahrt beschlossene Bauvorhaben betragen 498000 DM. Die Fertigstellung dieses Neubaus stellt endlich eine ausreichende und angemessene



Unterbringung des Personals des Kinderwohnheimes sicher und behebt damit auch die für den Heimbetrieb wenig erfreulichen Einschränkungen.

Bausenator Wilhelm Blase übergibt den Schlüssel des neuen Personalwohnheimes beim Kinderwohnheim in der Marcusallee an den Senator für Wohlfahrt und Jugend, Annemarie Mevissen.